

Rancagua

Espectacular Parque de Nieve para estas vacaciones de invierno

Del 26 de junio al 2 de julio, niños y sus familias podrán vivir una experiencia única, con toboganes y distintas atracciones pensadas para disfrutar en familia.

Rancagua se prepara para recibir uno de los panoramas más esperados de estas vacaciones de invierno: el Parque de Nieve "¡Viva la Nieve en Rancagua!", un evento gratuito organizado por la Municipalidad de la capital regional que transformará la Medialuna Monumental en un verdadero centro de entretenimiento familiar.

Durante siete días, la capital regional abrirá las puertas de un espacio recreativo inédito, donde los niños podrán deslizarse en toboganes de nieve, participar de actividades lúdicas y compartir en familia un ambiente seguro y festivo.

El Parque de Nieve estará abierto des-

de el 26 de junio hasta el 2 de julio, ofreciendo una alternativa distinta para quienes buscan diversión durante el receso escolar.

El alcalde de Rancagua, Raimundo Agliati, valoró la relevancia de ofrecer iniciativas innovadoras para los vecinos. "Queremos que las familias puedan vivir unas vacaciones distintas, con panoramas gratuitos y de calidad. La nieve llega a nuestra ciudad para transformar el invierno en una experiencia inolvidable para los niños rancagüinos", expresó la autoridad comunal.

El acceso al evento será totalmente liberado, mediante invitaciones que serán distribuidas por el munici-

pio.

Desde la casa edilicia informaron que en los próximos días se comunicarán las fechas y modalidades de entrega de los tickets a través de los canales oficiales.

"Este tipo de eventos nos permite brindar alegría y esparcimiento a nuestros vecinos, recuperando espacios y generando instancias de encuentro para toda la comunidad", agregó el alcalde Agliati.

Con esta apuesta recreativa, Rancagua consolida su compromiso con las familias, entregando panoramas atractivos y seguros que permitirán vivir unas vacaciones de invierno diferentes, sin salir de la ciudad.

